



あこウ

【R5学校だより No.1】
令和5年4月24日発行
西之表市立榕城小学校
Tel 0997-22-0010
Fax 0997-22-2335

4月 卯月 卯の花（ウツギ）の白い花が咲く季節なので「卯の花月」の略との説が有力で、「卯月」の「う」は、「初」「産」を意味する「う」で、一年の循環の最初を意味したとする説もあります。

「心を開き、447名の夢を育てる」榕城小の子の育成」

校長 才川 文秋

この度の県の人事異動により、県総合教育センター教科教育研修課から榕城小学校の校長として赴任しました才川文秋（さいかわ ふみあき）と申します。創立147周年という歴史と伝統のある榕城小学校をさらに前に進めて、新たな歴史を本校職員や児童、そして地域の皆様と共に創っていきたくと考えています。どうぞよろしくお願い致します。

「榕城魂」の教育理念を基にした教育活動の充実



4月6日、74人の元気な新1年生と12人の転入生を迎え、児童数447人で令和5年度が始まりました。年度当初の学級PTA、家庭訪問で担任の先生との関係構築も始まっています。ご協力ありがとうございます。

校舎内や正面玄関（左の写真）など、校内の様々な場所に「榕城魂」という言葉が見られます。これは、本校初代校長である前田豊山先生の遺訓で、「榕城魂」として、これまで本校の学校教育の礎とされてきた不易の教えです。「人信無くんば立たず 規律を慎み 礼儀を厳とす」この榕城魂を第1回目の職員会議でみんなで考えました。これまで勤務されてきた職員は、この教えをしっかりと理解していました。私も含め、今年度新たに転入してきた17人の職員も、早くこの魂の意味を理解し、榕城小学校の子供たちの教育に頑張っていきたいと思えます。1年生も教室で、この言葉を唱えている学級もあります。さすが榕城小学校だなと感心しています。

本年度も、学校・保護者・地域・関係機関が手を携え、地域のよさを生かし、ともに力を合わせながら本校教育目標である「心豊かで、夢と自信に満ちた榕城の子の育成」に向け、取り組んでいきます。本年度も、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【皆様とまず一緒に取り組みたいこと】

1 命を大切に（安心・安全な学校）

榕城小学校は、城跡に立地しています。周りは昔ながらの曲がった道が多く、見通しがききにくい場所もあります。「右側歩行！交差点では、必ず止まって自分の目で確認！」をご家庭でもお声かけください。また、市内で「声かけ事案」も発生しています。「いかのおすし」を確認して、安心・安全な学校生活を送ってほしいと思えます。

いか→行かない の→乗らない お→大声でさけぶ す→すぐにげる し→知らせる

2 生活のリズムを整える

子供たちが元気に登校するためには、「早寝早起き朝ご飯」による生活習慣の確立が大事です。また、「歩いて登校」もお願いしていますが、それに加えてお子さんが元気の出る言葉かけをして、元気に登校させてください。

3 元気なあいさつ・返事

本校のキャッチフレーズは「あいさつと花と読書の学校」です。まずは、元気なあいさつや返事で友達とのコミュニケーションを図り、楽しい学校生活にしてほしいと思えます。授業でも、子供同士の対話的な学習活動を多く取り入れています。

※ 引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止にもご協力ください！

令和5年度 職員紹介 (☆印は転入職員)

校長☆才川 文秋	4の1 ☆竹山 やよい	たんぼぼ	松井 かおり	栄養教諭	山田 こずえ
教頭 川上 洋文	4の2 内野 裕太	なのはな	有馬 真理	栄養教諭	宮下 彩佳
1の1 増田 瑞樹	4の3 井上 智子	ことば1	四角 涼子	技師☆	春添 英昭
1の2 遠峯 容子	5の1 田中 由香里	ことば2	未 定	技師☆	上妻 由夏
1の3 ☆寺園 里佳子	5の2 ☆中野 嘉彦	つまべに	三木 真美	図書・PTA事務☆	高橋 静香
2の1 東 拓也	6の1 濱田 洋介	理科専科	益満 宏昭	特支教支援員	上妻 みどり
2の2 ☆剣持 星太	6の2 宇都宮 香奈	音楽専科☆	江口 友子	特支教支援員	田上 佐登里
2の3 ☆岡村 瑠利香	ひまわり1 ☆苗田 有香	外国語専科	佐藤 愛	特支教支援員	小倉 敏子
3の1 ☆寺脇 和水	ひまわり2 御領原 尚弘	初任研指導	川端 恵子	特支教支援員	津曲 美由紀
3の2 ☆山内 博之	こすもす1 ☆長倉 志帆	養護教諭	有村 律子	特支教支援員☆	中山 友紀子
3の3 末永 拓也	こすもす2 上野 明希	事務職員☆	山元 慶太	育児休業中	梅橋 枝里
	こすもす3 ☆上門 真紀				

進級・入学おめでとう！

4月6日(木)、7名の新入生と12名の転入生、17名の転入職員を迎えて、令和5年度が始まりました。新任式、始業式は雨天のため放送での実施となりましたが、代表の児童がやる気の伝わる力強い発表を聞かせてくれました。「チーム榕城」として、子どもたちが楽しく充実した一年を過ごせるよう、職員一同一致団結して取り組んでまいります。令和5年度もよろしくお願いいたします。



始業式「児童代表の言葉」



入学式の様子



励ましのお言葉をいただきました

安心・安全な登下校のために！

新学期が始まり、元気に登下校する子どもたちの様子が見られます。4月10日(月)には、「校区見守り隊」の皆様が下校時の見守り活動をしてくださいました。子どもたちの安全を見守ってくださる保護者や地域の皆様方のおかげで、安心・安全に登下校できることに心から感謝いたします。無事故で過ごせるよう、交通ルールの遵守について、学校でも繰り返し指導してまいります。



元気いっぱい！1年生

74名の1年生は、少しずつ学校生活にも慣れてきて、さまざまなことに興味を示しながら楽しく過ごしています。初めての給食では、6年生に準備の仕方や牛乳パックのたたみ方を教えてもらい、じょうずにできるようになっていました。また、トイレのスリッパをきれいに揃えている姿に感心させられました。新しいことを1つ1つ覚えながら、大きく成長してほしいです。



家庭訪問への御協力ありがとうございます

4月14日から家庭訪問を行っています。お子さんについて詳しくお話できる貴重な機会となっています。御協力ありがとうございます。これからも、お気づきの点がありましたらお気軽にお知らせください。

5月の主な行事予定

- 5月 1日(月)安全点検週間(～11日)
- 2日(火)避難訓練・交通安全教室
- 9日(火)集金日(～11日)
- 10日(水)授業参観・PTA総会・専門部会
- 12日(金)体力運動能力調査
- 13日(土)スケッチ大会 おうちで歯ぐいチェックの日
- 16日(火)駆け込み訓練
- 17日(水)大プール掃除(6年)
- 18日(木)小プール掃除(5年)
- 22日(月)市教育委員会学校訪問
- 29日(月)学力向上推進月間(～6/25)

6月の主な行事予定

- 6月 1日(木)安全点検週間(～7日)第1回幼保小連絡会
- 2日(金)地域座談会
- 3日(月)にこにこ旬間(～16日)教育実習開始
- 6日(火)学校関係者評価委員会
- 10日(土)フリー参観 児童引き渡し訓練
- 14日(水)児童総会
- 15日(木)第1回学校保健委員会
- 26日(月)水泳学習授業参観週間(～30日)
- 27日(火)集金日(～29日)

※ 予定ですので変更することがあります。